

TOLUCA

# Debe renovarse INE: IM

*Adriana Carbajal*

El legislador de Morena, Isac Montoya, dijo necesaria una reforma electoral, antes de que inicie la elecci3n del pr3ximo a o para renovar la gubernatura mexiquense tal y como lo establece la ley, Consider3 que el Instituto Nacional Electoral (INE) ha dejado de cumplir su funci3n, por lo que debe ser renovado, aunque ello implique una reforma a nivel federal.

“Se debe replantear la creaci3n de un 3rgano electoral eficiente y austero que otorgue certidumbre a la ciudadan a”.

## **Reforma El ctrica**

*En lo que respecta a la votaci3n de la Reforma El ctrica, el legislador morenista sostuvo que qued3 claro que los diputa-*

## **Goza de privilegios**

Dio a conocer que el INE goza de muchos privilegios, incluidas prestaciones y prebendas a favor de los comisionados, lo que ha permitido que los consejeros sean intocables.

Asimismo sostuvo que no hay 3rgano electoral que no tenga que ser sujeto

*dos que conformaron el bloque opositor no legislan a favor de los intereses ciudadanos, sino de los propios y del gran capital extranjero, impulsando un modelo energ tico fracasado y costoso.*

a los cuestionamientos y con ello al mejoramiento de su operatividad.

“Lamentablemente, el papel del INE est3 desfasado, sino que adem s es una groser a las condiciones ostentosas y excesivas en las que opera, en contraste con la realidad que vivimos en el pa s”.



Isac Montoya, legislador de Morena.